

Boletín de Prensa 007

Santo Domingo, 18 de enero del 2017

Santa María del Toachi tiene nueva Teniente Política

Lider Olaya Córdova, gobernador de la provincia Tsáchila, realizó la posesión pública de Marjorie Vásquez, como Teniente Política de la parroquia Santa María del Toachi, el evento se llevó a cabo hoy en horas de la mañana con la presencia de autoridades del cantón y la parroquia.

Marjorie Vásquez, una joven mujer oriunda de esta parroquia se ha identificado por trabajar con los sectores vulnerables, buscando siempre impulsar el buen vivir de este productivo sector de Santo Domingo de los Tsáchilas.

El representante del Ejecutivo en la provincia, Lider Olaya Córdova, resaltó la importancia de involucrar a gente joven en estos espacios, ya que ellos tienen la capacidad de desarrollar un excelente trabajo a través de sus talentos e ideas innovadoras.

Acotó, además, que es necesario articular un trabajo coordinado con las Instituciones del Estado para que los servicios y las obras lleguen hasta la parroquia de Santa María del Toachi.

Por su parte, Marjorie Vásquez, agradeció la confianza entregada por el Gobernador e invitó a los habitantes de la parroquia a trabajar de la mano y en conjunto con las autoridades.

**Comunicación Institucional
Gobernación de Santo Domingo**